

Ha existido una negociación previa entre Perú posible y el oficialismo para no censurar a la Ministra

Congresista Juan José Díaz llama la atención a sus colegas congresistas por no ser consecuentes entre lo que dicen y lo que hacen en relación a la censura a la Ministra Aída García Naranjo

Lima.- El congresista Juan José Díaz se mostró en contra del blindaje que hizo el oficialismo y la bancada de Perú Posible en favor de la titular del Mimdes. El legislador reprochó el hecho de que muchos congresistas “hablan en rojo y marcan en verde” al referirse a los legisladores de Perú Posible que previo a la votación mostraban su intención de no apoyar la continuidad de la Ministra Aída García Naranjo, pero al momento de la votación lo hicieron en favor de su permanencia.

“Está dejando, la bancada de Perú Posible, la sensación de que ha existido una negociación con el oficialismo para no respaldar esta censura. Al día de hoy más del 60% de la población peruana, según una encuesta publicada en un medio local, aprueba la salida de la Ministra, y no puede ser que los legisladores le estén dando la espalda al pueblo”. Refirió el congresista fujimorista.

Es de destacar que después de tal alusión, los legisladores de Perú Posible no atinaron a responder a la misma, asumiendo su certeza, como lo hizo notar el legislador Díaz Dios.

La titular del Mimdes no fue censurada luego que 28 legisladores votaran a favor de la moción, 54 en contra y 14 abstenciones.

La intención de censura a la Ministra se dio por su responsabilidad política en la muerte de tres niños que fallecieron luego de consumir alimentos contaminados que fueron repartidos por el Programa Nacional de Asistencia Alimentaria (Pronaa), en Cajamarca.

Prensa y Comunicación

Despacho del Congresista Juan José Díaz Dios
Cel.: 972809810